

LE JEUNE BARREAU DE MONTRÉAL DÉVOILE LES ÉLUS PAR ACCLAMATION POUR LE MANDAT 2020-2021

Montréal, 1^{er} mai 2020 - Le Jeune Barreau de Montréal (JBM) dévoile aujourd'hui la liste des élus par acclamation pour le mandat 2020-2021. Cette année, le nombre de candidatures reçues étant équivalent au nombre de postes disponibles, toutes les candidates et tous les candidats ayant déposé leur candidature au 30 avril 2020 sont déclarés élus par acclamation.

Les 15 candidats élus par acclamation pour le mandat 2020-2021 entreront en fonction lors de la première [assemblée générale annuelle virtuelle](#) de l'histoire du JBM le **21 mai prochain dès 17 h 30**.

« En tant que président d'élection, je suis heureux de déclarer élus par acclamation la présidente, le vice-président et les 12 administratrices et administrateurs du JBM qui siégeront au Conseil d'administration du JBM pour le prochain mandat. Au plaisir de vous en faire l'annonce officielle lors de l'assemblée générale annuelle virtuelle » mentionne, Monsieur le bâtonnier Paul-Matthieu Grondin, président d'élection du JBM pour le mandat 2020-2021.

15 élus par acclamation dévoués et engagés

Le JBM est fier d'annoncer que M^e **Mylène Lemieux**, *Cisco Systems Canada Co.*, a été élue par acclamation à titre de présidente du JBM et que M^e **Mathieu Jacques**, *Ministère de la Justice (DGAJLAJ)*, a été élu par acclamation au poste de vice-président du JBM pour le mandat 2020-2021 qui débutera le 21 mai 2020. Pour sa part, M^e **Sabine Uwitonze**, *Aide juridique de Montréal*, agira à titre de présidente sortante.

Cette année, 12 membres ont posé leur candidature pour pourvoir les 12 postes d'administrateur disponibles. « Nous constatons une belle continuité au niveau de l'engagement des administratrices et administrateurs du mandat 2019-2020, tout en ajoutant à l'équipe des bénévoles qui participent à des comités du JBM depuis quelques années et qui ont décidé de poursuivre leur implication comme administratrices et administrateurs », mentionne M^e Stéphanie Beaulieu, directrice générale du JBM.

Le JBM est donc fier d'annoncer les 12 élus par acclamation pour les 12 postes d'administrateur du JBM pour le mandat 2020-2021 :

- M^e **Nada Belhadfa**, *Notarius*
- M^e **Catherine Boutin**, *Aide Juridique de Montréal*
- M^e **Andrée-Anne Dion**, *Shadley Bien-Aimé, s.e.n.c.*
- M^e **Marie Flambard**, *Société d'Habitation et Développement de Montréal*
- M^e **Sandrine Habra**, *IPEX*
- M^e **Gabrielle O'Reilly Patry**, *Mélanie Chaperon, avocate*
- M^e **Alexandra Paquette**, *Surprenant Magloé Avocats*
- M^e **Alexandre Ricci**, *BDBL avocats inc.*
- M^e **Gabrielle Robert**, *Ministère de la Justice (DGAJLAJ)*
- M^e **Joey Suri**, *Gowling WLG (Canada)*
- M^e **Alexandra Thibaudeau**, *Direction des poursuites pénales et criminelles*
- M^e **Adam Villeneuve**, *Revenu Québec - Direction principale des poursuites pénales*

Pour en connaître davantage sur chacun, rendez-vous sur [la page de la liste des élus par acclamation pour le mandat 2020-2021 du site internet du JBM](#).

« Une telle représentativité et stabilité au sein du Conseil d'administration est synonyme de saines pratiques de gouvernance et nous permet de mieux servir les intérêts de l'ensemble de nos membres, surtout en cette période particulière », explique M^e Stéphanie Beaulieu.

Une période particulière

Nous vivons actuellement une situation hors du commun avec la COVID-19. Le JBM tient à mentionner que vos élus par acclamation pour le mandat 2020-2021 seront une équipe dévouée ayant à cœur les intérêts du JBM et de ses membres. Ensemble, ils seront à l'écoute de vos besoins et sauront vous soutenir en plus de continuer de faire évoluer le JBM.

« Nous remercions toutes les élues et tous les élus par acclamation pour leur implication et leur engagement. Qu'il soit question d'une première implication ou de briguer un autre mandat, ils ont de bonnes idées et sont prêts à se dévouer pour innover et faire rayonner de façon créative le JBM », conclut M^e Stéphanie Beaulieu.

Le Jeune Barreau de Montréal

Fondé en 1898, le JBM regroupe les avocates et avocats de dix ans et moins de pratique à Montréal, soit plus de 5 000 membres. Ces jeunes avocats œuvrent dans tous les domaines du droit où ils font leur marque sur le plan professionnel. Ils sont la relève de la profession à l'échelle nationale ou internationale. Ils forment un groupe influent, engagé dans la communauté, et sont appelés à devenir des chefs de file dans toutes les sphères de la société. En matière d'affaires publiques, le JBM a pour mandat de se positionner comme un intervenant clé et vulgarisateur de l'actualité législative.

-30-

Renseignements :

Joannie Tremblay | Coordonnatrice aux communications et relations publiques

jtremblay@ajbm.qc.ca | 514.954.6936 | www.ajbm.qc.ca

Pour connaître en primeur les nouvelles en provenance du Jeune Barreau de Montréal, joignez-vous à lui sur :

